

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 05.07.2018

Sitzungsbeginn: 17:35 Uhr

FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Marc-Oliver Bahl	x		
Anna Lena Blindert		x	
Jennifer Denter		x	
Miriam Dreesbach		x	
Jannik Esser		x	
Carina Gude	x		
Lukas Heflik	x		
Svenja Hermanns	x		
Immanuel Heymans		x	
Tim Hölzen	x		
Kai Hußnätter	x		
Ronja Immelmann	X (bis 19:01)		
Fabian Krautwald	x		
Jan Maika		x	
Ronald-Lukas Ort	x		
Katharina Polzen	x		
Salima Rüdiger	x		
Nicolas Schmelling	x		
Sarah Seyffert	x		
Gary Strauß		x	

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>
Anna Behle		<u>x</u>
Aleksandar Topic		x
Sven Langwasser		x

Sonstige Anwesende:

Ronald Ort der Jüngere

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→ Absegnung des alten Protokolls: abgeseget

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails:

Top 1: Berichte:

→ Fachschaftsrat

- Nacht der Wissenschaft im Dezember, wir sollten uns mit der Physik diesbezüglich kurzschließen. AK Veranstaltungen kümmert sich um die Korrespondenz

→ Arbeitskreise

- AK Logo: Es wird ein Vorschlag für ein neues Logo vorgestellt. Es handelt sich um einen Plasmidring, das Logo ist aber noch nicht final. Der AK bearbeitet das weiter
- AK Veranstaltungen: Lukas ist nun Vorsitzender.
- AK Bier: Bier ist gekauft, Mate ist fast alle

→ sonstiges

- Ronald erinnert die AKs, ihm eine ungefähre Kostenberechnung für den Haushaltsplan mitzuteilen
- FSVK:
 - FSRef erinnert an die Semstergeldanträge. VV wurde gemacht, Ronald ist am Haushaltsplan dran
 - FSRef weist für Fahrten darauf hin, dass zwei Konzept vorab dort abgeliefert werden müssen: ein finanzielles Konzept und ein Veranstaltungskonzept, bitte mindestens 1 Monat vor der Fahrt
 - Campuskino fragt nach Kooperation bei Filmen
 - FSRef und D6: Foyer vom 23er Gebäude soll partytauglicher werden
 - D6 hat Grillplatzübersichten erstellt, diese sollen in die Tat umgesetzt werden. In unserer Umgebung soll es viele Plätze geben.

- 3 Wochen vor einer Veranstaltung muss diese bei D6 angemeldet werden.
- Es soll neue Schwarze Bretter geben
- FSRef bittet darum, bei ausgeliehenen Sachen den Ausleihschein auszufüllen
- Für Grillveranstaltungen gibt es bei den Vier Linden einen Ausweichplatz
- Prüfungsausschuss hat die Ergebnisse aus unserer Wahlanfechtung veröffentlicht.
- ESAG 2018 P2 Genehmigung unter Vorbehalt. D6 hat sich bisher nicht zurückgemeldet.
- In den 6er HS werden Klausuren geschrieben, daher werden unsere ESAG Räume nicht genehmigt
- ESAG 2019 liegt so, dass der Montag im September ist, der Donnerstag ist ein Feiertag. Das nur am Rande, damit es mal erwähnt wurde, aktuell nicht relevant
- Kostenerstattung von BuFaTa: 2 mal pro Haushaltsjahr gibt es eine Kostenübernahme für bis zu 4 Personen die eine BuFaTa besuchen
- Verteilung der Semestergelder: kleine FS haben wenig Geld, daher wird ein neuer Verteilungsschlüssel ausgearbeitet
- Stellungnahme zum neuen HS-Gesetz wurde fertiggestellt

Top 2: Veranstaltungen und Ideen für zukünftige Veranstaltungen:

- Semesterabschlussparty im August wird angestrebt. Am Ende der zweiten Woche der Klausurenphase
- 26.07. Vernetzungstreffen mit den FS Chemie, Wirtschaftschemie, Pharmazie und Biochemie, ungefähre Kostenpunkt 70 EUR. Sven schreibt die anderen FS an
- Grillen wäre auch interessant. AK Veranstaltung kümmert sich
- Mastertreffen soll auch wieder stattfinden. Das müsste innerhalb der Zeit der ESAG stattfinden
- Ronald schlägt eine Vernetzung zwischen Quant.Bio und normaler Biologie vor. Ende September.
- Cocktailabend steht eventuell zur Debatte
- Lukas schlägt ein FIFA Turnier vor

Top 3: Finanzanträge:

- Antrag, einen Finanzrahmen in Höhe von 2500 Euro für die ESAG festzulegen
 - Dafür: einstimmig
 - Antrag angenommen

Top 4: Biologencafé:

- Kai war gestern bei einer Veranstaltung, bei der sich von der Biochemie aus die Institute vorgestellt haben. Kai fand das cool.
- Er fänd auch cool, wenn wir etwas ähnliches in Form eines Biologencafés machen

Top 5: Besetzung der Prüfungskommission:

- Wir müssen zwei Leute benennen, die uns dort vertreten.
- Imanuel und Nathalie sind bis Ende des Semesters noch dort vertreten
- Wir suchen nach Interessenten

Top 6: ESAG:

- Interesse von der Physik, eine freundschaftlich-feindliche Beziehung zur ESAG zu etablieren, mit Maskottchenklau und allem pipapo. Kai kümmert sich.
- Wir benötigen noch einen AK Kneipe
 - Tim und Nic sind nun AK Kneipe
- 5C wird Cid bestätigt
- Nic kümmert sich um den Schankwagenplatz
- ein externer Veranstalter bietet an, ein Spiel anzubieten

Top 7: Getränkepreise:

- alles 1 EUR
- Verluste bei Cola werden durch Gewinne bei den anderen Getränken ausgeglichen
- Idee, eine Rabattkarte einzurichten, nach 10 Getränken gibt es das 11. umsonst. Die Rabattkarte muss im Vorfeld für 10 EUR erworben werden. Gültigkeit ist für die aktuelle Amtsperiode
- Antrag, oben genanntes durchzuführen
 - Dafür: 10
 - Dagegen: 0
 - Enthaltung: 3
- Antrag angenommen

Top 8: Verschiedenes:

- Ronald mahnt an, die Getränkeliste korrekt zu führen und das Geld einzunehmen, wenn man was verkauft, da es aktuell zu Differenzen in der Kasse kommt
- Fototermin kristallisiert sich für Donnerstag vor der Sitzung raus
- Lukas spendet sein Pfand der FS

Ende der Sitzung: 19:04

Protokollführer: Fabian Krautwald

Redeleitung: Nicolas Schmelling